



KARL SCHWEDIAUER
Metallgestalter, geb. 1957

Bereits als 10-jähriger Kontakt zum Metall in der väterlichen Werkstatt. Nach Abschluss der HTL für Maschinenbau in Linz Studium der Soziologie und Politikwissenschaft in Wien. Seit 1988 Auseinandersetzung mit Metall als Gestaltungsmedium.

Mich fasziniert die Auseinandersetzung mit Feuer und Eisen, weil im Prozess der Verformung der Mensch ganzheitlich in seiner geistigen und körperlichen Energie gefordert ist, um das Metall lebendig werden zu lassen.

Die Ideen zu meinen Skulpturen entstehen im Halbtraum, im Übergang zwischen Wachheit und Schlaf, zwischen Tag und Nacht. So wie das Eisen als Werkstoff eine Verbindung schafft zwischen unserer industriellen Alltagswelt und der mythologischen Urzeit des Menschen, zu unseren seelischen Wurzeln.

Ausstellungen:

Metall im Park , Landesgartenschau OÖ. 2005
Botanischer Garten der Stadt Linz
Klangskulpturen, internat. Metallgestalter-Ausstellung, Bad Hall 2007
MOST:KLANG:BLECH, Viertelfestival NÖ. 2008
„Unsere Heiligen“, Bildungshaus St.Hippolyt, St. Pölten 2010
KERN-KRAFT-MOSTVIERTEL, Viertelfestival NÖ. 2012

Kontakt: Mag. Karl Schwediauer
A – 4303 St. Pantaleon-Erla, Erla 47
Tel.: 07435 / 7463
karl.schwediauer@live.at
www.beratergruppe-integra.at

KRAFT DURCH SCHMIEDEN



Outdoor - Coaching

Der Metallgestalter, Coach, Lebens- und Sozialberater Karl Schwediauer bietet für Führungskräfte eine völlig neue Art, Empowerment zu entwickeln.

Der Umgang mit Feuer und Eisen eröffnet einen neuen kreativen Zugang zum „inneren Feuer“, zur eigenen „Führungs-Kraft“ und legt dadurch neue Potenziale für den Führungsalltag frei.

Im Schmiedefeuer wird der Stahl zur Rotglut gebracht und am Amboss mit der eigenen Körperkraft verformt.

Durch körperliche Anstrengung wird Stress abgebaut und die geistige und emotionale Regeneration gefördert. Innere Energieblockaden werden aufgelöst und neue Kräfte mobilisiert.

Das Angebot umfasst 3 aufeinander aufbauende halbtägige Workshops:

„Eigene Kraft ausdrücken“ (Teil 1)

Ich lerne mein inneres Kraftpotenzial kennen und werde mit den Grundtechniken des Schmiedens vertraut.

„E-Motion“ (Teil 2)

Ich schmieße in einen einfachen Eisenstab meine aktuellen Gefühle und erhalte so *E-Motion* – meine ganz individuelle Eisenskulptur.

„Führungs - Gestalt“ (Teil 3)

Ich gestalte meine eigene Form des menschlichen Körpers und stelle mich selber als Führungskraft in einer Skulptur dar.

Die Halbtage können auch einzeln gebucht werden und gliedern sich jeweils in eine Vorbereitungs-, eine Gestaltungs- und eine Reflexionsphase.

Honorar: 500,- € (200,- € pro Halbtage) für Privatpersonen

700,- € (300,- € pro Halbtage) für Firmen und Organisationen